

CONVOCATORIA PARA ARTISTAS Y CIUDADANOS INTERESADOS EN EL ARTE PARA PARTICIPAR EN EL PROYECTO CONTENEDORES DE ARTE DE ALMOHARÍN

Convocamos a artistas, artesanos, creadores, asociaciones y población en general interesada en el mundo del arte, a participar en la transformación de parte de las instalaciones de la CASA GRANDE DE ALMOHARÍN que se convertirá en Contenedor de Arte de Almoharín, espacio para el arte contemporáneo.

Es la primera vez que un edificio de estas características va a ser transformado en Contenedor de Arte, por lo que resulta especialmente atractivo y supone un reto para los participantes.

Aquellas personas que estén interesadas y quieran formar parte de proyecto, deberán asistir a una reunión informativa que se celebrará el Miércoles 2 de Agosto a las 20'30 hrs en el SALÓN DE PLENOS. Los artistas y colectivos que estén interesados en participar podrán presentar sus ideas e iniciativas para la transformación del edificio.

Contenedores de arte es una iniciativa de las Diputaciones Provinciales de Cáceres y Badajoz, AUPEX (Asociación de Universidades Populares de Extremadura) y la colaboración de los municipios participantes. Apostamos firme por la promoción del arte y los artistas extremeños, la participación ciudadana, el desarrollo de capacidades creativas y la recuperación y rehabilitación de espacios en desuso, dotándolos de un nuevo sentido y una nueva vida

Información:

contenedoresartegmail.com

<http://contenedoresdearte.blogspot.com.es>